

Pressemitteilung/Press Release:

Neuer Imagefilm: Christian Thielemann und Peter Ruzicka präsentieren das Programm 2016

New promotional film: Christian Thielemann and Peter Ruzicka present the 2016 programme

Salzburg, am 23. Dezember 2015

Deutsch:

Ein neuer Film auf der Website der Osterfestspiele Salzburg bietet seit heute spannende Ausblicke auf das Festival 2016. Der Künstlerische Leiter Christian Thielemann und der Geschäftsführende Intendant Peter Ruzicka stellen darin die Programme und Künstler der kommenden Saison vor. Und der Film ermöglicht erste Eindrücke der Bühne und der Kostüme von *Otello*.

Der Imagefilm wurde von der Salzburger Film-, TV- und Multimediaproduktions-Firma *mediacreation* hergestellt.

www.osterfestspiele-salzburg.at

English:

As of today, a new film offers an exciting preview of the 2016 Salzburg Easter Festival on its website. In it, the Artistic Director and the Intendant introduce the programmes and artists of the coming season. And we show you initial impressions of the sets and costumes for *Otello*.

This promotional film was produced by the Salzburg based movie, TV and multimedia production company *mediacreation*.

www.osterfestspiele-salzburg.at/en

Osterfestspiele Salzburg GmbH
Herbert-von-Karajan-Platz 9
5020 Salzburg · Austria

Tel. +43/662/8045-0
Fax +43/662/8045-790
www.osterfestspiele-salzburg.at

FN 57026 m Landesgericht Salzburg · DVR 0955264
UID: ATU 37433700